

Inhalt und Themen

- Recyclingzentrum Grat²
- „G´scheid feiern“ – die steirische Festkultur
- Steirischer Frühjahrsputz 2024 – „Naturschatz hüten!“
- Kinder- und Jugendbildung: Schwerpunkt Volksschulen
- Auch kleine Elektrogeräte gehören ins Altstoffsammelzentrum

Recyclingzentrum Grat²

Seit 2. Jänner 2024 betreibt der AWV Graz-Umgebung das gemeinsame Recyclingzentrum Grat² für die Marktgemeinden Gratkorn und Gratwein-Straßengel.

Das bestehende Altstoffsammelzentrum in Judendorf-Straßengel wurde adaptiert, von unseren 4 Mitarbeitern auf Vordermann gebracht und erstrahlt nun in neuem Glanz. Die Öffnungszeiten wurden von zwei Tagen in der Woche mit in Summe 20 Stunden auf 5 Tage in der Woche mit 34 Stunden erweitert. Das bietet den etwa 20.000 Bürger:innen der beiden Gemeinden ausreichend Flexibilität ihre Abfälle abzugeben. Außerdem wird nun genauer auf die richtige Abfalltrennung geachtet, was von den Anlieferenden nach einer Umstellungsphase gut akzeptiert und mitgetragen wird.

Am 20. April ab 11 Uhr laden die Gemeinden und der AWV Graz-Umgebung zur feierlichen Eröffnung des Recyclingzentrums ein.



V.l.n.r.: Obmann Markus Windisch, Bgm.ⁱⁿ Doris Dirnberger, Manfred Poms, Otto Bressnig, Alexander Bauer, Bgm. Michael Feldgrill (Foto: P. Melbinger)

„G´scheid feiern“ - die steirische Festkultur

Abfallvermeidung, regionale Produkte und öffentliche Anreise – das ist „g´scheid feiern“!

Feste und Veranstaltungen, die nach den Kriterien von „g'scheid feiern“ durchgeführt werden, zeigen eine andere Festkultur. Durch den Einsatz von Porzellangeschirr, Metallbesteck und Gläsern verzichtet man ganz bewusst auf Einweggeschirr und man vermittelt damit eine andere Esskultur. Es werden regionale und saisonale Qualitätsprodukte verwendet und das Abfallaufkommen wird wesentlich verringert.

Wir unterstützen Sie gerne bei ihrem „g´scheid feiern“ Fest!

Weitere Infos gibt es hier: www.gscheidfeiern.steiermark.at



Besuchen Sie uns auf www.awv-graz-umgebung.at

oder schauen Sie auf facebook vorbei

 [AWV Graz-Umgebung | Facebook](https://www.facebook.com/awv-graz-umgebung)



Zu Jahresbeginn hat der AWV Graz-Umgebung eine neue Aufgabe übernommen. Erstmals betreiben wir mit eigenen Mitarbeitern ein bestehendes, nach unseren Vorstellungen adaptiertes Recyclingzentrum. Nach einer fordernden Anfangsphase in der eine genauere Abfalltrennung und ein anderer Umgang mit Gewerbebetrieben etabliert werden mussten, läuft der Betrieb für die Gemeinden Gratkorn und Gratwein-Straßengel nun sehr gut und größtenteils reibungslos. Ich lade Sie hiermit herzlich zur Eröffnungsfeier am 20. April ab 11 Uhr ein.

Für die Organisation Ihrer Feste möchte ich in Erinnerung rufen, dass der AWV die Verwendung von Mehrweggeschirr fördert und wir Sie gerne bei der Umsetzung von Festen nach den „g´scheid feiern“ Kriterien unterstützen.

Aktuell laufen steiermarkweit die jährlichen Flurreinigungsaktionen. Erfreulicherweise beteiligen sich auch heuer wieder alle Gemeinden aus Graz-Umgebung am großen steirischen Frühjahrsputz, um unser Lebensumfeld von achtlos weggeworfenen Abfällen zu befreien.

Danke für dieses große Engagement für unsere schöne Natur!

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Osterfest!

Obmann Bgm. Ing. Markus Windisch



